

Aboga Díaz-Canel por gestión económica que mejore vida de los cubanos



La Habana, 1 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, abogó por una dinámica creciente de la economía en 2019 que garantice un mayor impacto en la alimentación, la informatización, la vivienda y el transporte de la población.

El jefe de Estado realizó su llamado esta semana durante una reunión del Consejo de Ministros, que resume el diario Granma, en la cual subrayó la importancia de lograr resultados que mejoren la vida cotidiana en la mayor isla de las Antillas.

Al respecto, precisó que se realizará mes por mes un seguimiento a la marcha de las inversiones, en aras de analizar las que culminen y sus resultados, de cara a la evaluación del impacto previsto en los estudios de factibilidad.

De acuerdo con el primer mandatario, otro sector clave para el progreso del país es el de las exportaciones, sobre las que instó a cumplir los planes y a añadir las que se puedan.

"Todo el mundo tiene que buscar qué puede exportar y, por supuesto, cobrarlo", señaló en el Consejo de Ministros, foro que además discutió sobre el uso eficiente del agua, las deudas por pagar y por cobrar, y el control interno.

Respecto a la agricultura, insistió en el incremento de las siembras de ciclo corto para tener alimentos de manera más inmediata y continuar desarrollando los restantes cultivos, con el propósito de cumplir el programa de autoabastecimiento municipal y la venta libre de viandas. En la sesión, el ministro de Economía y Planificación, Alejandro Gil Fernández, presentó el informe sobre el comportamiento de la economía cubana al cierre de enero.

Gil destacó el arribo al país de mil 235 vehículos de motor, como parte de inversiones previstas en 2018, entre ellos 221 ómnibus Yutong y 504 microbuses, 401 de estos últimos para la modalidad de taxis por rutas.

Según el titular, en el período analizado no se produjeron afectaciones al servicio eléctrico por déficit de generación durante el horario de máxima demanda.

Respecto al turismo, informó que se cumplió el plan al 102 por ciento, con el arribo de 489 mil 629 visitantes, lo cual representa un crecimiento del nueve por ciento, con el auge de los principales mercados, como Canadá y Rusia. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184799-aboga-diaz-canel-por-gestion-economica-que-mejore-vida-de-los-cubanos>



Radio Habana Cuba